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40.000 Sitzplätze sind ziemlich sicher. Sonst fallen enorm viele Vermarktungsmöglichkeiten.
(Länderspiele usw.) weg. Um es einfach zu sagen, weniger als 40.000 Sitzplätze machen das
Projekt unwirtschaftlich.
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